

8.- Dejamos este punto a su libre disposición por si quiere exponer alguna cuestión o propuesta además de las anteriormente descritas, o por si quiere describir de forma breve porqué nuestros vecinos deben apoyar su candidatura.

El 26 de mayo nos jugamos la segunda vuelta de las elecciones generales. En función del resultado que se obtenga volveremos a la España (y la Zaragoza) del blanco y negro o seguiremos mirando al futuro. En abril pudimos parar al tripartito de Colón en el Gobierno del Estado y ahora nos toca hacerlo en nuestra ciudad. Es necesario impedir que en Zaragoza gobierne la derecha, bien con un pacto entre el tripartito de Colon, bien con un gobierno del PSOE con Ciudadanos. Además es necesario que vuelva el dialogo y la cultura de pacto al Consistorio, que la bronca deje de ser la imagen del pleno municipal y que se siga avanzando hacia una ciudad más justa, feminista, sostenible y con futuro. Lo cual solo lo puede garantizar PODEMOS-EQUO, la única fuerza nítidamente progresista que es capaz de sostener gobiernos de cambio y transformación tanto en el Gobierno de Aragón como en el Ayuntamiento de Zaragoza de forma que ambas instituciones actúen de forma coordinada en pro del beneficio de nuestros vecinos y vecinas. Por eso el voto que vale doble el 26 de mayo es el voto a PODEMOS-EQUO.